



La verbena del Golf

La reluciente y almidonada pechera de Antonio de Orueta, que sale de su casa en su "Ford", atrae mi atención.

—Voy al Golf—me dice.
Y como ir al Golf vestido con "dinning jacket" es como ir a Palacio con "plus fours", quedo dudando si esto es un gesto de humorismo o una chifladura digna de manicomio.

—¿Al Golf?...
—A lucirme y a ver la verbena y a meterme en la cama después—replica Antonio con ilustraciones musicales del maestro Bretón. Caigo en cuenta de que se celebra la fiesta del Golf, y parto con toda la velocidad que mis piernas lo permiten a cambiar mi traje claro por el severo de las solapas de seda. Serían próximamente las diez cuando el cuello de pajarita del cronista hizo su entrada en el porche de la casita del Club de Golf de Lasarte.

El cronista, si no tuviera tantas ganas de bailar y de participar de la fiesta, se entretendría describiendo el soberbio espectáculo de las bengalas iluminando de colores el paisaje violeta de Lasarte, la risueña vistosidad de los farolillos japoneses, la estridente melodía del organillo verbenero y el bullicio y la alegría que reinaban en la fiesta. Pondría un comentario detrás de los nombres de la marquesa de Villamayor, condesa de Torrubia, de Peñaflorida, marqueses de Tenorio, marqueses de Cayo del Rey, del Bastán y Villatoro, condes de Fontanar, duques de Vegu, marqueses de Casa Real de Córdoba, Murrieta, Castel-Bravo, viscondesa de Roda, condes de Aguilera, viscondes de San Clemente y San Luis, señores y señoras de Olasabal, Zappino, Gayón de Ayala (don Fernando), Carmen, Fernando, Tomás y Pepe Caro, Otermin (don Andrés), Laffitte (don Daniel), Azcona, Prado, señoras de Corvajal, María Luisa Olivares, Pilar y Consuelo Mendizábal, Catalina y Terrestia Leglisa, Benjumea, Chávarri, Churrucá (Mercedes y María Teresa), Sarrástegui, Londaís (don José Luis y don Ramón), Padilla, Del Río, Echeverría, Ranero, Montojo, Peláez (don Antonio), Herreros de Tejada, Machimbarrena, Jordán de Urries, Cortado, Aguilera, Azqueta (don Pedro)...

Pero esta alegría contagiosa, esta animación, esta brillantez y este jazz-band de Cambridge producen un cosquilleo en las piernas que sólo se cura danzando.

Mis lectores me lo perdonarán, y el próximo domingo, día 16, que, a petición de los concurrentes, se repetirá la fiesta, trataremos de hacer una crónica más detallada.

ADAN ECHECALTE.

Palabras cruzadas

SOLUCIONES

AL EJERCICIO DE PALABRAS CRUZADAS PROPUESTO POR LAS SEÑORITAS DE PEYRONA

Horizontales: 1, Abarredera; 5, Malacitano; 8, Horchata; 12, Lei; 13, Se; 14, Mote; 17, Oc; 20, Cel; 21, Eco; 22, Re; 23, Red; 24, Mares; 25, Mar; 26, Al; 27, Eme; 28, Eva; 29, Ese; 30, Re; 32, Mir; 33, Zas; 34, Por; 35, As; 36, Moralidad; 37, Cesárea; 38, Ameno; 39, Marne.

Verticales: 2, Regadera; 3, Entereza; 4, R.L.; 6, Licorera; 7, Talento; 9, Os; 10, Rey; 11, Hacienda; 12 bis, Esclabón; 15, Oca; 16, Elevad; 17, Ocasos; 18, Amor; 19, Si; 20 bis, Osas; 21, Eme Pe; 22 bis, Caras; 23, Remo; 24, Mi; 25 bis, Mate; 26 bis, Les; 31, Pan.

Hemos de confesar que no hemos recibido ni una sola solución exacta. Este resultado es halagüeño para las señoritas de Peyrona, que han demostrado que saben proponer ejercicios de una complicación laberíntica. Al felicitarles por su éxito, les damos, una vez más, las gracias por su exquisita amabilidad.

Santoral

Día 12, miércoles.—Santos Porcacio, Quijaco, Crezcenciano, Clara y Juliana.
Sol, sale a las 5'13 y se pone a las 7'18.
Luna nueva el día 19, en Leo.

Viajes

Se encuentra en San Sebastián el empresario madrileño don Tirso Escudero.
—Llegó de Salamanca el farmacéutico don Gaspar Escudero.
—De Lérida el abogado don Angel Traval, con su familia.
—Ha venido de la corte el ex director de Telégrafos, don Manuel Noriega Abasco.
—Don Epifanio Marcos Llanos llegó ayer de Madrid.

DENTISTA :: :: MOLINS :: ::
Plaza Guipúzcoa, 2, 1.º

—El joyero madrileño don Lorenzo Marzo, llegó ayer de París. En breve saldrá para la corte.

—Veranea entre nosotros el ingeniero don Carlos Ordoñez y Romero Robledo.

—De la capital vizcaina llegó el ingeniero don Enrique Careaga.

—Don Santiago Lafuente, acompañado de su familia, llegó ayer de Zaragoza para veranear entre nosotros.

—Llegaron ayer de Madrid el doctor don Ismael Camacho y don Luis Vidal, con su señora.

—Nuestro distinguido amigo don Alberto Ugarte, regresó de su excursión por Asturias.

—Se encuentra en San Sebastián de paso para París, don Carlos S. Andaluz.

—Llegó anoche de Madrid el distinguido abogado madrileño y representante en la corte del Ayuntamiento donostiarra, don Francisco Freigero.

L'ELEGANCE Fábrica de impermeables y gaberdinas. Place de la Republique. — HENDAYE

—Se encuentra entre nosotros nuestro distinguido amigo don Rafael Barrios, propietario de la importante agencia de publicidad, "La Prensa", de Madrid.

—Han llegado de Madrid el notable periodista madrileño don Carlos Caamaño, con su esposa, hijo y hermana Concha y los señores de Bruguera.

—Pasó para Biarritz la señora viuda de Manella.

—Se encuentra en Zarauz la señorita Teresa Montesino y Espartero.

—Se halla en San Sebastián, nuestro particular amigo el conocido crítico taurino don Joaquín Belsolá (Relance).

Mezcilla

El Petit Paris, de Madrid, ha traído los mejores modelos en fajas y sostenes de caucho, color rosa y goma natural, eficaz para adelgazar. Paseo Salamanca, núm. 5, bajo izquierda, de 9 a 11 y media y 3 a 5 y media.

Peletería Ruiz de Madrid

La casa de más garantía para pieles finas. Visite usted su sucursal de Alameda, 2 (Boulevard) y encontrará un 25 por 100 de ventaja al extranjero.

Letras de luto

En las primeras horas de la mañana de ayer subió al cielo en esta ciudad el hermoso niño Juan Olasagasti y Gálvez-Cañero, llenando de intenso dolor y amarga pena el corazón de sus padres, los excelentísimos señores vizcondes de Torres-Secas, y demás distinguida y aristocrática familia.

A las cuatro de la tarde se celebró en la iglesia parroquial de Santa María el Oficio de párvulo dedicado a la malograda criatura, y a continuación fué conducido el cadáver a la última morada, resultando ambos actos expresiva y cariñosa manifestación de duelo, que habrá servido de lenitivo al terrible trance que agobia a la angustiada familia, que tantas y tan extensas relaciones sociales mantiene en San Sebastián.

A los afligidos padres y a toda su apreciable y distinguida familia, les ofrendamos la sentida expresión de nuestra condolencia.

—En la iglesia parroquial del Antiguo, en la capilla de la Cruz Roja y en los templos conventuales de Padres Jesuitas, Capuchinos y Carmelitas y Madres Reparadoras, dieron principio a distintas horas de la mañana de ayer los novenarios de misas aplicadas en sufragio del alma de la bondadosa señora doña María Isabel Angulo de García-Ogara, acudiendo a oír las sus familiares y muchas personas que dedican a la difunta joven señora piadosas oraciones y sentidas frases de cariño.

Reiteramos a la distinguida familia, apenada con esta terrible desgracia, la expresión de nuestro pesar.

GRAN KURSAAL TEATRO

- Compañía de Lara -
Hoy miércoles, 12 de Agosto

A las seis y media. A las diez y media

La comedia de gran éxito

EL INFIERNO DE AQUI

Mañana, JUEVES DE MODA
COBARDIAS - CONSOLAR AL TRISTE

De sol a sol

AL VUELO

Sigue el buen tiempo y sigue nuestra hermosa ciudad preparándose para celebrar sus fiestas tradicionales, su "semana grande", de todos conocida y por todos alabada.

Se hacen preparativos, se colocan bombillas eléctricas en plazas y paseos, se dispone todo para la diversión y el regocijo, y por todas partes se habla de toros, de carreras de caballos, de conciertos, de teatros; en una palabra, de diversiones sin límite ni medida.

Además, el día de ayer fué de cuchicheos y comentarios, de noticias y de noticiillas, y para los acostumbrados a estos chismorreos y a la política menuda fué de gran ajeteo y movilidad.

En cambio, en los centros oficiales no se pueden sacar dos noticias que valgan la pena de trascirirlas. En el Gobierno civil ni siquiera se recibieron los obligados telegramas de la provincia dando cuenta de algún suceso desagradable. No hay noticias, no hay accidentes, la paz parece reinar en todas partes y, sin embargo, las gentes hablan, dicen, preguntan e inquietan y no queda nadie convencido, aunque se le diga autorizadamente que ni pasa ni ha pasado nada en parte alguna.

Los paseos estuvieron ayer más concurridos que ningún día, y por la noche el concierto del Boulevard estuvo animadísimo.

Por la mañana pasó para Francia la duquesa de Talavera, a quien saludó en la estación del Norte la reina doña Cristina, que pasó por varias calles de la ciudad antes de regresar a Miramar.

En el Victoria Eugenia se estrenó con un éxito franco y ruidoso una comedia, "Cadenas rotas", que, firmada con un pseudónimo, resultó ser su autor el joven escritor Martín Berrueta, a quien se le felicitó cordialmente.

En los demás teatros siguen los llenos, y "Radiomanía" lleva por centenares la gente al teatro Trueba.

No entramos mal en la "semana grande", semana que va a tener lo menos treinta días.

ASORDEP.

Teatro Trueba
"RADIOMANIA"
Butaca, 4 pesetas.



Ante numerosa concurrencia jugaron a primera hora Irigoyen y Ugarte, rojos, contra Echániz y Berolegui, azules.

De salida, la "cátedra"—no había necesidad de decirlo—se inclinó por el bando colorado, ofreciendo dinero con elevado monto. Y, como casi siempre que se entrega clogamento al navarro, se equivocó, una vez más.

Durante casi todo el encuentro dominaron los azules. Sin embargo, hubo momentos de gran interés y se registraron algunas igualadas, que tuvieron la natural repercusión en las esferas bursátiles.

Echániz y Berolegui, que jugaron muy bien —como en ellos es costumbre—, y que no fueron mayormente inquietados por sus rivales, ganaron el partido por nueve tantos.

En segundo lugar jugaron Gallarta II y Lejona, colorados, contra Solozábal y Aguirre, azules.

Este encuentro fué bastante movido e interesante, sobre todo en sus cuatro primeras decenas. No se vió muy buen juego; pero, así y todo, agradó a la concurrencia, especialmente a los bajistas, que tuvieron varias ocasiones para hacer negocio.

Los contendientes, que alternaron en el dominio, se igualaron a 1, 3, 13, 14, 15, 31 y 32.

A partir de aquí, salieron por delante, aunque seguidos de cerca por sus rivales, Gallarta y Lejona, quienes se apuntaron los cincuenta tantos cuando sus contrarios tenían 13.

En último término, Etxekondo y Amorebieta I, encarnados, contendieron con Gorrochategui y Quintana III, azules.

Este partido fué muy parecido al anterior, aun cuando al final el interés fué mayor que en aquél. Los empates se registraron en los tantos 3, 5, 17, 22, 26, 27 y 37.

Después se adelantaron Etxekondo y Amorebieta, que se apuntaron los cuarenta tantos estipulados cuando los azules tenían 28.

(POR TELEFONO)

EN BILBAO

Bilbao, 11, 11.30 n.—En el frontón contendieron esta tarde Elizaguirre y Arrarte contra Chiquito de Bilbao y Villaró. Ganaron los primeros, por cuatro tantos.

: Majestic Palace :

Hoy, miércoles, 12 de agosto

The Aristocrático de Moda

amenizado por la notabilísima Orquesta MAIGNE.

Todas las noches, comidas americanas, tomando parte DOS NOTABILISIMAS ORQUESTAS

TEATRO
VICTORIA EUGENIA
COMPANIA DEL
Teatro Infanta Isabel
de Madrid

Funciones para hoy, 12 de Agosto

A LAS SEIS Y MEDIA DE LA TARDE
"La buena suerte"

A LAS DIEZ Y MEDIA DE LA NOCHE
"Cadenas rotas"

Gran Kursaal

HOY, MIERCOLES, 12 DE AGOSTO

Desde las cinco y media de la tarde
— THE DANCANT —
Dos orquestas

A las siete y cuarto y once de la noche
— PIERRETTE FROMANTIN y BERTIZA LESCOT —
bailarinas de la Opera de Paris

Es el "dancing" del GRAN BAR AMERICANO, grandes atracciones